

A LOS 101 AÑOS:

Fallece María Larraín Vial

A la edad de 101 años falleció María Larraín Vial, madre de Patricia, Eliodoro y Bernardo Matte Larraín, quienes lideran el grupo empresarial integrado por las empresas CMPC, Banco BICE y Colbún, entre otras. Larraín Vial estuvo casada con Eliodoro Matte Ossa y es abuela del expresidente de la Sofofa Bernardo Larraín Matte.

Quienes la conocieron coinciden en destacar sus múltiples virtudes y la describen como una mujer muy religiosa y dedicada a su familia. La describen como una mujer llena de vida hasta hace pocos meses y el pilar de la familia. Resaltan que fue pionera en la acción social y que en esa labor conoció al padre Alberto Hurtado. Mencionan también el gran orgullo que sentía de la obra empresarial que construyó su marido, Eliodoro, y de cómo sus hijos la proyectaron. Muy cercana a su única hija mujer, Patricia, quien además de haber sido su más fiel compañía, la llenaba de orgullo por su comprometido rol social y público.